3.—(14895) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du changement de niveau de la rue St-Timothée. Résolu: De prier le Département en Loi de préparer une formule à faire signer par les propriétaires, par laquelle ils s'engageront à ne rien réclamer par suite du changement de niveau du trottoir et de référer cette formule à l'Ingénieur en Chef avec instructions de la faire signer par les propriétaires intéressés.

4.—(14986) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés au sujet d'une communication de la Compagnie Kent concernant le degré d'air froid à donner aux bouchers du Marché Bonsecours.

Résolu: De référer ledit rapport ainsi que la communication y mentionnée à M. Charles Bishop pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAL, Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 8 juillet 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président; MM. Dupuis, Ainey et Godfrey.

I.—Résolu: De nommer Son Honneur le Recorder Geoffrion et MM. Thos. C. Fleming et J. A. Landry, estimateurs, pour agir comme Commissaires dans l'expropriation pour l'élargissement de la rue Sherbrooke, conformément à la loi 2 Geo. V, chap. 56, section 50.

2.—M. l'échevin Poissant se présente devant le Bureau et se plaint que la partie en composition du trottoir de la rue St-André est trop rapprochée des arbres, ce qui est un danger pour eux; il demande qu'une lisière de deux ou trois pieds soit coupée dans lesdits trottoirs.

Résolu: De référer cette question au Surintendant des Parcs pour rapport.

3.-Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre:

^{1°} A M. Ulric Lachance d'ouvrir une boutique de forge avec murs en brique et fondations en béton, sur le lot No. Cad. 164, subd. 6, quartier St-Jean-Baptiste, 587 Colonial.

^{2°} A M. W. Hotte d'emmagasiner de la gazoline dans un réservoir souterrain, sur le lot No. Cad. 417, subd. 3, quartier St-Jean-Baptiste, 1348 St-Laurent.

4.—Soumise une communication de M. J. Boucher au sujet de la répartition du crédit voté pour les concerts dans les parcs.

Résolu: D'informer M. Boucher que vu qu'il n'a pas fait de soumission l'an dernier et que cette année, quand le crédit a été divisé, il n'y avait pas de demande de sa part, son nom a été omis.

5.—(14490) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation d'affecter un montant de \$49.80 laissé comme dépôt par MM. D. G. Loomis & Sons, en 1907, pour la construction d'un arsenal sur les rues St-Urbain, Rachel et Esplanade, au paiement d'une partie du dépôt requis pour la construction de cet arsenal qui n'avait pas été érigé alors.

Résolu: De donner instructions au Trésorier de rembourser la somme versée au Trésor en 1907 et d'émettre de nouveau les permis demandés cette année. 3.—(14895) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the changing of the level of St. Timothée street.

Resolved: That the Law Department be requested to prepare a form to be signed by the proprietors, by which they will bind themselves not to claim any damage for changing the level of the sidewalk and that the said form be referred to the Chief Engineer with instructions to have the same signed by the interested proprietors.

4.—(14986) Submitted a report from the Superintendent of arkets, anent a communication from the Kent Company concerning the degree of cold air to be given to the butchers at the Bonsecours Market.

Resolved: That said report and the communication therein mentioned be referred to Mr. Charles Bishop for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAL, Secretary.

Report of meeting held on the 8th July 1913, a.m.

*

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was called to the chair. Messrs. Dupuis, Ainey and Godfrey.

I.—Resolved: That His Honor Recorder Geoffrion and Messrs. Thos. C. Fleming and J. A. Landry, Assessors, be appointed to act as commissioners *re* expropriation for the widening of Sherbrooke street, in accordance with the Act 2, Geo. V, chapter 56, section 50.

2.—Ald Poissant appeared before the Board and complained that that part of the composition sidewalk on St. André street has been laid too close to the trees, which constitutes a danger for said trees; he asked that a strip of two or three feet be cut out from said sidewalks.

Resolved: That said matter be referred to the Superintendent of Parks for a report thereon.

3.-On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow:

1. Mr. Ulric Lachance to open a forge with brick walls and concrete foundations on cad. lot No. 184, subd. 6, St. Jean Baptiste Ward, 587 Colonial avenue;

2. Mr. W. Hotte, to store gasoline in an underground tank, on cad. lot No. 417, subd. 3, St. Jean Baptiste Ward, 1348 St. Lawrence Blvd.

4-Submitted a communication from Mr. J. Boucher, anent the apportionment of the appropriation voted for concerts in the parks.

Resolved: That Mr. Boucher be informed that, inasmuch as he had made no tender last year and as, when the appropriation was divided this year, no application from him was before the Board, his name had been omitted from the list.

5.—(14490) Submitted a report from the Chief Engineer asking for authorization to apply a sum of \$49.80, representing a deposit made by Messrs. D. G. Loomis & Sons, in 1907, for the construction of an Armoury on St. Urbain, Rachel and Esplanade streets, to the payment of part of the deposit required for the erection of said armoury which was not erected then.

Resolved: That the Treasurer be instructed to refund the sum deposited in the treasury in 1907 and to issue the permits sought for this year.